

AGRICULTURA

Agronoticias

Precio del aceite de oliva

El precio del kilogramo de aceite de oliva se está pagando en estos momentos en torno a las 400 pesetas en almazaras donde hace un mes costaba 450 pesetas y la bajada del coste está empezando a repercutir en el precio que el consumidor debe pagar por este producto.

Régimen agrario

El sindicato Comisiones Obreras ha propuesto la integración gradual y progresiva del Régimen Especial Agrario de la Seguridad Social (Reass) en el Régimen General, para garantizar los derechos de los trabajadores del campo. Entre los contenidos que el sindicato considera deben ser negociados están la clarificación del concepto de labores agrícolas, la cotización en función del salario cuando se trabaje y sobre base fija cuando se esté en paro.

Destilación preventiva

La destilación voluntaria preventiva de vino de mesa podría rondar los 3 millones de hectólitros, según las primeras estimaciones de la Administración, en función de los contratos realizados entre vitivinicultores y empresas destileras. El máximo marcado por la UE establecía la posibilidad para España de poder llevar a este tipo de destilación el 18 por ciento de su producción de vino de mesa.

Asaja pide la ampliación al 50 por ciento del barbecho en las zonas afectadas por el temporal

TRAS la cuantificación en 20.000 millones de los daños ocasionados por los temporales en la región, según datos aportados por la Administración regional, la organización agraria Asaja ha solicitado a la Consejería de Agricultura que se realicen los trámites necesarios para que los productores de cereales, oleaginosas y proteaginosas puedan ampliar al 50 por ciento el índice de barbecho en las zonas afectadas por el temporal. Esta petición se ha hecho de forma urgente

Toledo. D. T.

La Asociación Agraria Jóvenes Agricultores (Asaja) de Castilla-La Mancha ha pedido al consejero de Agricultura, Mariano Maraver, que realice los trámites necesarios con carácter urgente para que se amplíe al 50 por ciento el índice de barbecho permitido a los productores de cereales, oleaginosas y proteaginosas (cultivos COP) en las zonas afectadas por el temporal.

Esta petición ya se realizó a modo de sugerencia a mediados del mes pasado al consejero, pero una vez que la situación de estas zonas no ha experimentado mejoras significativas por encon-

trarse impracticables para las tareas de siembra en su mayoría, Asaja ha pedido que la ampliación de los porcentajes establecidos para superficie de retirada (barbecho) se apruebe urgentemente.

En este sentido, la organización agraria recuerda que la posibilidad de acogerse a las ayudas por retirada de la Unión Europea es la única opción para muchos cultivadores que a estas alturas del año no pueden sembrar los productos que tradicionalmente plantaban, con la consiguiente pérdida de renta a causa exclusivamente de las condiciones climatológicas adversas.

Asimismo, incide en que la urgencia de esta medida se debe a que el plazo para la presentación de expedientes de la Política Agraria Comunitaria (PAC) por las que se canalizan estas ayudas finaliza el próximo 6 de marzo.

Los índices de retirada permitidos por la UE en circunstancias normales para los cultivos COP son del 5 por ciento obligatorio más el 25 por ciento voluntario para secano y otro 5 por ciento para regadío, por lo que la ampliación se pide hasta el 50 por ciento con carácter voluntario en ambos casos y al igual que en las zonas del acuífero 23.



Iliberis®

OFRECE LA INFORMACIÓN MERCANTIL de AYER y de HOY ...

... en el MEDIO DEL MAÑANA



InfoVía

ILIBERIS es el centro proveedor de InfoVía que le proporciona toda la información publicada en el Boletín Oficial del Registro Mercantil [BORME] desde 1990 y le orienta en la búsqueda de empresas, órganos sociales y actos registrados presentes y pasados.

Acceda, a muy bajo coste, a todas las constituciones de empresas en España según se publican, las liquidaciones, nuevos nombramientos o fechas de presentación de balances entre otra información... la tecnología se lo permite.

Conéctese al servidor en InfoVía o llame al (925) 25 56 82 para más información.

Distribuidor Autorizado



Infotel

INFORMACIÓN Y TELECOMUNICACIONES S.A.



MENPRO

EL FUTURO DE LA GESTIÓN PROFESIONAL

Centro Comercial Sta. Teresa. 1ª planta. 45004 TOLEDO
Tfno.: (925) 25 56 82. Fax: 24 07 71